

16h00



Le rendez-vous du jour Les Pâquis au vert

Aujourd'hui, on passe l'après-midi aux Pâquis. Jusqu'au 22 août, des animations ludiques et créatives y sont organisées gratuitement chaque jour. «C'est la première édition des Pâquis se mettent au vert, explique Sylvain Thévoz, conseiller en action communautaire au Département de la cohésion sociale et de la solidarité. C'est un projet que nous avons monté conjointement avec l'Espace solidaire des Pâquis, la Maison de quartier des Pâquis, le Service de la jeunesse ainsi que de nombreuses associations bénévoles. Notre objectif est de créer un lieu de rencontre et de partage pour les habitants, mais aussi de revaloriser l'image du quartier auprès des Genevois.» C'est au Pourtour du temple que se tient l'événement, dans un jardin aménagé en espace de convivialité et de détente, «une véritable petite

oasis dans la ville», précise Sylvain Thévoz. Parasols, chaises longues, grill et livres nomades sont à libre disposition et tous les jours des activités différentes font vivre l'endroit. Ainsi, aujourd'hui, à 16 h, un goûter est offert par un hôtel à proximité tandis que les sportifs testeront en duo le yoga acrobatique. A 18 h 30, l'ambiance sera à la relaxation. Sur des matelas disposés en plein air, Jens Sterz initiera les curieux à l'art du massage. «Prendre un cours de gymnastique douce, découvrir la gastronomie bolivienne, danser le tango ou faire fleurir un arbre, chacun est invité à partager sa passion. C'est un lieu que nous voulons vivant, un espace de création et d'expression libre et ouvert à tous.»
**Rue de Berne 49, 1201 Genève.
Tél. 022 418 97 20. Du mardi au samedi de 12 h à 20 h.**

LAURENT GIBRAUD